

Temps ordinaire - 14e Semaine: Mercredi

Texte de l'Évangile (Mt 10,1-7): Alors Jésus appela ses douze disciples et leur donna le pouvoir d'expulser les esprits mauvais et de guérir toute maladie et toute infirmité. Voici les noms des douze Apôtres: le premier, Simon, appelé Pierre; André son frère; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère; Philippe et Barthélemy; Thomas et Matthieu le publicain; Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée; Simon le Zélote et Judas Iscariote, celui-là même qui le livra (...).

L'Église: communion des croyants dans le Christ

Abbé Antoni CAROL i Hostench
(Sant Cugat del Vallès, Barcelona, Espagne)

Aujourd'hui, l'Évangile décrit l'image la plus primitive de l'Église. Jésus-Christ, entouré de ses "disciples", vient de choisir 12 d'entre eux pour qu'ils demeurent avec Lui et soient "Apôtres" (ses "envoyés"). Les évangélistes consignent leurs noms avec soin. Durant la Dernière Cène, comme témoins de l'institution de l'Eucharistie, ils reçurent le sacerdoce ministériel en entendant les mots: "faites ceci en mémoire de moi".

L'Église est le "nouveau" Peuple de Dieu: la communauté des baptisés, préparée durant l'Ancienne Alliance et désormais destinée à tous les hommes. Église-communion, temple de Dieu, sacrement (instrument) du salut pour l'humanité. Par le Baptême, tous les fidèles ont reçu l'appel et l'aide pour être "fils de Dieu dans le Fils". Avec ce nouveau "statut", nous sommes tous "envoyés" pour être "pont" entre les hommes et Dieu: nous tous participons de ce que l'on nomme le "sacerdoce baptismal" et formons un "peuple sacerdotal".

—Jésus, nous te demandons plus de vocations au sacerdoce ministériel qui prennent soin de ton peuple sacerdotal.